

# 小倉中学校だより



笑顔輝け！～今年の主役は俺たちだ！！～



第400号  
教育目標  
自主  
協力  
創造

## 体育祭 笑顔輝け！

体育主任 丸山 真由美

九月十六日(土)に体育祭を開催しました。三年生のリーダーを中心に熱気溢れる応援や競技が繰り広げられました。前日に雨が降り、当日はグラウンド状況、天候不安があるなかでの体育祭になりましたが、どんな状況にも生徒たちの体育祭を楽しみたい気持ちで勝ちました。競技中の突然の雨にも全校の気持ちは一つだったように思います。

今年度は新しく、軍対抗全員リレーを競技種目として行いました。自軍の勝利のために一人一人が自分の力を出し切り、バトンをつないで走る姿は、今年の体育祭のスローガン、「笑顔輝け！！」今年の主役は俺たちだ！！と重なる瞬間でした。また、応援合戦、全校ダンスでは、開会式に実行委員長の皆川透和さんが誓った「最高に思い出に残る体育祭」を全校で創り上げ、笑顔が輝きました。これまでの三年生を中心とした、生

徒実行委員会、各専門委員会、応援リーダー、パネル係のみなさんの活動のおかげです。少ない時間の中で準備をして、当日を迎えることの大切さを行動で示してくれました。閉会式後に行われた、解団式での三年生の強い思いを二年生、一年生はしっかりと受け取り、来年につなげてもらいたいです。観戦していただきました保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援ありがとうございました。

### <体育祭の結果>

- |       |    |    |
|-------|----|----|
| ○総合   | 優勝 | 紅軍 |
| ○競技賞  | 優勝 | 紅軍 |
| ○応援賞  | 優勝 | 蒼軍 |
| ○パネル賞 | 優勝 | 紅軍 |

## 体育祭を終えて

### 一年

小学校とは違い、中学校の体育祭は自由で生徒が中心になっていてとても楽しかったです。応援団の人たちが先頭に立って声を出したり、場の空気をほぐして盛り上がったこともあってすごいと感じました。

応援団だけでなく、実行委員もダンスの振りや司会など裏でたくさん動いていました。その仕事は大変だと思いますが、自分達の考えたことが動いていくのは、やりがいがあるって楽しそうだと思います。だから、来年は私も体育祭にもっと深く関われる仕事をやってみたいです。

### 一年

私が心に残ったことは、小学校の運動会と楽しさや達成感が全く違ったところです。中学校では計画・準備・運営などは、生徒が中心となって行いました。「生徒の

力だけで体育祭はできるんだ！」

と新しい発見がありました。応援も、テンションが上がる曲が選曲されていて良かったです。全員で一体になって応援できたので、快感を味わえました。

来年は、二・三年生を見習って自分の係の仕事は責任をもって取り組みたいです。また、応援でも、最初から大きな声で軍を盛り上げられるように頑張りたいです。

### 二年

夏休みから応援やパネルの準備をし、応援練習の時には、みんなが休んでいても応援リーダーの人たちは集まって話し合いをしていて本当にすごいなと思いました。

パネルを描いているときは、最初は線がずれていたり、作った色と同じ色ができなくて大変だったけど、最終的にはよく出来上がったので良かったです。体育祭の競技中では、競技に出していない人たちが全力で応援をして、戻ってきたら「お疲れさま！」「すごかったよ！」と明るい言葉をかけていて、全員が楽しんでいました。いい体育祭だったなと思いました。

### 二年

僕は、この体育祭を通してみんなの距離が近くなったと思います。自軍のテントの中でも楽しそうに全学年が話をしていました。どの種目でも、みんなが積極的に応援の台に登って、仲間を応援していました。競技をやっているみんなを全力で応援しようという気持ちですごく伝わってきました。

僕は、体育祭が応援し合うことで気持ちのやり取りができる、とても大切な行事だと思いました。

### 三年

今年の紅軍は、すごく元気でみんな仲が良かったと思います。そのおかげで、応援練習などがすごく楽しかったです。一番記憶に残っていることは、応援リーダーたちが楽しそうに踊るコツを教えてくださいました。当日に向けて、拍手をしながらジャンプをしたり笑顔で応援するという話を前日話し合いました。当日は、話し合ったことをみんなが忘れずに行い、楽しんで嬉しかったです。

たくさん思い出を作ってくれた紅軍に感謝をしています。

### 三年

中学最後の体育祭、三年間の中で一番楽しい思い出になりました。全校リレーや学年種目の練習では、少し走ったり引つ張ったりするだけで手足が痛くなって、かなり運動不足を感じました。だから、部活に行き筋トレなどをしました。

体育祭本番では、自分が応援席にいる時は、台の上に立って応援をしたり、熱中症にならないために日陰に移動するように呼び掛け、塩分タブレットを配ったりしました。全校ダンスでは緊張して少しミスしてしまいましたが、楽しく踊れてよかったです。また体育祭の日に戻ってやりたいです。

## 合唱祭

○日にち 十月十九日(木)

午前十時十分開場

○会場 白根学習館

ラスペックホール

今年度も味方中学校と合同で開催するため、席を制限させていただきます。保護者の皆様には、後日案内と入場券を配付いたします。